

L@s Chic@s de Oro

El grupo **L@s Chic@s de Oro**, sale a la luz debido a la inquietud de sus componentes que desarrollan vidas profesionales muy diferentes por realizar aquello que más les gusta. Cantar e interpretar las canciones de ayer de hoy y de siempre.

Compuesto por alumnos de la Escuela de Artes Escénicas y Música del Ayuntamiento de León, dentro del departamento de canto moderno cuya profesora de canto Rut Marcos es el timonel del grupo.

Todos los miembros provienen del mundo de la música (Folk, Jazz, Celta o Coral y también del teatro y los Cuentacuentos, cosechando numerosos éxitos en la Comunidad de Castilla y León.

Damos una principal importancia a la continua formación y reciclaje, didáctica, musical y actoral. Comenzamos nuestra andadura a finales del año 2014 y desde entonces los conciertos han servido para darnos a conocer dentro del panorama musical en León capital y también en la provincia.



L@s Chic@s de Oro

Las canciones de ayer, de hoy y de siempre

Las representaciones se adaptan a cualquier tipo de acto festivo, deportivo, cultural o social: Fiestas patronales, fiestas en hoteles, fiestas privadas, ceremonias, cenas de empresa, conciertos, convenciones, etc...

Nuestro repertorio está basado sobre todo en los temas más escuchados de la música en español de los años 60'S, 70'S pasando por la movida de los 80 y los 90'S hasta los temas más actuales con una gran variedad de géneros musicales, para hacer las delicias de todos los públicos. (Pop, Rock, Copla, Ritmos Latinos, etc.) La duración del concierto es de una hora y media aproximadamente.



Integrantes:
Marisa, Lucila, Ángeles, Ricardo y Juan.